



ÓSCAR CRISÓSTOMO
POR CHILE Y SUS REGIONES

Óscar Crisóstomo: “Reafirmamos el compromiso con Ñuble y su comunidad”

El desarrollo y transformación de la Región de Ñuble es innegable; no sólo porque hace más de cinco años se nos reconoció como un nuevo territorio, sino que además, hemos avanzado significativamente en el desarrollo y crecimiento. Prueba de ello son obras de infraestructura pública que responden al desafío de ser región, como el Centro de Rehabilitación Teletón u obras como el Cesfam Federico Puga de Chillán Viejo, el Edificio Consistorial de San Nicolás, el Liceo de Yungay, la Comisaría de Huambalí en Chillán, el retén de Cato en Coihueco o el diseño del nuevo Cuartel Regional de la Policía de Investigaciones.

En este camino, la inversión social ha sido fundamental, apoyando iniciativas relevantes como el próximo tren rápido entre Santiago y la capital regional, la implementación del Polo de Salud, que tiene como primeras acciones el inicio en la formación de las carreras Química y Farmacia y de Medicina en la Región, hitos inéditos en el territorio, como también lo son el trabajo e iniciativas sociales que van en apoyo de problemáticas nunca abordadas por un Gobierno Regional, como la atención integral de niños, niñas y adolescentes con trastornos del espectro autista o la resolución quirúrgica a 1.000 personas de la región que esperaban solución a un problema de salud.

Otro tema significativo desde el punto de vista social, se ha desarrollado en ámbitos como el cultural, la protección del medio ambiente y el fomento a la vida sana a través del deporte, relevar la participación ciudadana en la identificación de políticas públicas prioritarias con ac-

ciones tan concretas como la adquisición de ayudas técnicas, alarmas comunitarias, mejoramiento de barrios con iluminación, adquisición de equipamiento deportivo para distintos grupos etarios y la participación de deportistas de alto rendimiento, sin descartar el apoyo a deportistas con discapacidad, la organización y participación de eventos deportivos de especialidad.

En ámbitos de seguridad ciudadana o gestión de riesgos y desastres, el Gobierno Regional también ha estado presente en este período contribuyendo al financiamiento de equipamiento de alta tecnología, vehículos e infraestructura para Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI); Conaf y Bomberos, asumiendo además un rol activo en la comunidad, en la gestión y prevención de riesgos en incendios, inundaciones y otros desastres naturales, gestionando ayudas directas a la comunidad, para entregar dignidad en los momentos más difíciles de manera oportuna y efectiva.

Los avances en las materias señaladas como en cultura, innovación y tecnología, agricultura y recursos hídricos, entre otras, nos desafían y comprometemos para seguir avanzando juntos.

Es por ello que reafirmamos el compromiso con Ñuble y su comunidad. Nos comprometemos a seguir promoviendo un crecimiento justo y armónico, que contribuya a la generación de empleos, a aumentar la competitividad regional a atraer nuevas inversiones y fomentar la innovación, en un Ñuble más inclusivo y seguro.